
S T A D T  B e d b u r g  
Der Ausschussvorsitzende 
 
 
 

B e s c h l u s s  

 

zur 15. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 

 

am Dienstag, den 25.09.2012. 

 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 19:55 Uhr 

 

TOP Betreff 
18 Antrag der SPD-Fraktion 

hier: AST-Verkehr in Bedburg-Zentrum 
 
Herr Drexler stellt die Frage warum die Fahrgäste lediglich an der AST-Haltestelle an der 
Lindenstraße abgesetzt werden und nicht auf Wunsch zu ihrem Fahrziel in die Innenstadt gefahren 
werden. 
 
Herr Köster erklärt, dass der AST-Verkehr lediglich als Ersatz zum Linienverkehr eingesetzt werde. 
Dieser AST-Verkehr laufe nicht parallel zum Linienbusverkehr und kann deshalb auch die 
Fahrziele wie z. B. die Innenstadt von Bedburg nicht zu den gewöhnlichen Linienverkehrszeiten 
anfahren. Lediglich außerhalb dieser Linienverkehrszeiten können alle AST-Ziele im Stadtgebiet 
angefahren werden, so wie es der AST-Fahrplan derzeit auch vorsieht. 
 
Herr Schnäpp erklärt, dass der Rhein-Erft-Kreis als Aufgabenträger des ÖPNV hat im 
Nahverkehrsplan festgelegt, wie AST-Verkehr zu behandeln ist. Zu den Zeiten, in den der ÖPNV 
verkehrt wird der AST-Verkehr nur dort eingesetzt, wo kein Bus lang fährt.  
Wenn wir das ändern wollen, muss ein Beschluss gefasst werden den Rhein-Erft-Kreis 
aufzufordern einen anderen Auftrag an die REVG auszuschreiben. Ob das gewollt ist, diese 
Kosten zu tragen, das ist eine andere Frage.  
 
Herr Reuter fasst zusammen, dass Ziele in der Innenstadt nur in der Zeit mit dem AST-Verkehr zu 
erreichen ist, in welcher die Buslinien hier nicht verkehren. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: Zur Kenntnis genommen 
 




